



RÉVISION

L'opération de révision de la liste électorale – qui a, une nouvelle fois, été prorogée de quelques heures pour faire face à l'engouement des électeurs – s'est achevée hier soir. Place à présent, outre les réclamations, à son toilettage avant sa remise au Centre gabonais des élections (CGE).

Page 3

FOOTBALL

Unique galop d'essai au programme de leur préparation en vue du match contre la RDC, dimanche, les Panthères du Gabon n'ont éprouvé aucune peine hier après-midi pour dominer Saint-Quentin, modeste pensionnaire de 4^e Division française, étrillé 7-0, dont deux doublés (Aubameyang et Do Marcolino).

Page 7

DRAME

Un conducteur ivoirien, Keita Mory, s'est tué en fin de semaine dernière au volant de son camion. Celui-ci, apparemment confronté à un problème de freins alors qu'il dévalait une colline à une quinzaine de km de Tchibanga, a fait une sortie de route. Son assistant a, lui, été grièvement blessé.

Page 6

"BIENVENUE CHEZ VOUS, M. LE PRÉSIDENT !"

EN provenance de la Ngounié où il est resté un peu plus de 48 heures, le président Ali Bongo Ondimba est arrivé hier après-midi dans la province sœur et voisine de la Nyanga. Là aussi, il a eu droit à un accueil particulièrement chaleureux. Les Nyinois lui faisant, de toute façon, savoir qu'il y était chez lui. Comme lors des étapes précédentes, rencontres et échanges directs avec des représentants de diverses catégories sont au programme de celle-ci.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Où sont donc ces promoteurs immobiliers de tous les pays qui nous avaient fait tant rêver ?

Voilà, les Chinois viennent eux aussi de manifester leur désir de construire chez nous des cités pour corriger le déficit en logements dans nos centres urbains. Pourvu que cela se concrétise...

C'est le vœu de tous les Gabonais notamment de Libreville, Port-Gentil et Franceville pour qui trouver un toit est de la mer à boire. Et là, là, là, ils se sont tout à coup mis à rêver, car avec les Chinois, c'est du concret. Pour paraphraser le Président, "ils disent ce qu'ils veulent faire et font ce qu'ils disent". Des hommes pragmatiques. Mais, car il y a un "mais" dans ce pays où certaines personnes sont toujours aux aguets pour doucher les ardeurs de tous les investisseurs qui manifestent leur volonté de nous aider à résoudre l'équation de la pénurie de logements. Tout le monde le sait - la population et les pouvoirs publics -, ils ont fait échouer tous les projets à cause de leur appétit gargantuesque pour les rétrocommissions et autres. Vont-ils laisser cette fois-ci, après les Espagnols, les Sud-Africains, les Canadiens, les Marocains, les Turcs et on en passe, les mains libres à nos amis chinois ? Déjà, on murmure que les mecs de l'Agence nationale de l'urbanisme et des travaux topographiques et du cadastre ou ANUTTC aiguissent leurs dents dans la perspective de bouffer avec les Chinois. Est-ce possible ? Avec les héritiers de Mao, ce n'est pas évident...

Comme plus rien aujourd'hui n'est comme avant, on croit dur comme fer que nos plus hautes autorités veilleront à l'aboutissement heureux de ce nouveau projet quoi.

...MAKAYA

CK2
ET TOUT VA MIEUX !

SOGAME EQUIP

LES PEINTURES EN CAMPAGNES DÈS LE 15 JUIN 2023
VIVE LA SAISON SÈCHE !
PARTICULIERS ET PROFESSIONNELS PRÉPAREZ-VOUS !

CECAGADES